都は面的に液状化対策を

問を提出

液状化対策に 和泉都議は第 0 回定例都議会で、 11 7 \mathcal{O} 文書質問 を行いまし 地震災害に

能登半島地

る家屋被害は一万軒を超え って地盤 一月の能登半島地震 の液状化によ

害のあった富 市長は 能登半島地震で液状化被 $\tilde{\mathcal{O}}$ は個 「液状化 人ではできな 山県 対策とい の氷見市

策する大胆なことをやっ いか てもらうよう要望し なければならな 市民との意見交 うく

と思うの で、 街全体



本会議

予算特別委員会

東京都平和の

日記念式

典

状化対策を行う場合 \mathcal{O}

ータリー

ラブ

で卓話

財政委員会

ません。 助事 業があります かし東京都には あ V)

財政委員会

施設を一体的に補強する

人まかせではできませ

制するために道路や

宅地の災害の発生を

に液状化対策は

宅地対策だけで

なく面的対等

道路や下水道など公共

水道など一

体的に液

「面的なとり組み」

もと

国には

「宅地液状化防

11:

う施策が

られます。

区を含む東京東部地域の 液状化被害はきわめて大 \mathcal{O} 震災が起きれ し東京で能登半島並 ば葛飾

文

は、 ろ 々 てさらに上乗せ 面的な対策へ げることをも の宅地対策では も液状化対策 とひろ な

閉会本会議

議会運営委員会理事

会

委員会

緊急記者会見 予算特別委員会

きなも

ある建物があったり。古い建物を使った、おしゃれな飲食 店や雑貨屋さんは、素通りできなくて入ってしまいます。 お店の人や、公園にいるお年寄りに話を聞いたりしてい

仙台に帰った時に、妹と二人で昔住んでいたところを訪 ね歩くと、忘れていたその当時の事を思い出します。「こ こはお肉屋さんだったのに」「この公園はもっと広かった よね」「ここのがんづき(仙台の和菓子)よく買って食べた よね」と、昔と変わらず残っているお店に二人で手をとり あって喜んだり。貧しかったけど、私たちのくらしが確か にここにあったと、実感します。

街の息遺い

私は、ぶらぶら歩きが好きです。都市計画審議会の委員

だった頃、都市計画案件の周辺地域を、調査を兼ねてよく

歩き回りました。ぶらぶら歩いていると、街のそこここに、

歴史を感じさせる碑があったり、案内板があったり、趣の

生活•年金•法律相談

事前にお電話ください 場所 和泉なおみ事務所

日本共産党都議会議員

なおみの 🌯

さわやか

エッセー

和泉なおみ の

そこに暮らす人たち、生業を立てる

その原点を決して忘れまい、と思い

人たちとともに、街は活きている。

ると、その街の息遣いを感じます。

2024年5月8日(水)午後2時より

都委員会錦糸町駅街頭演説

新任局長挨拶応

地区党会議

Change 都政市民プロジェ ク ト緊急集会

都異動幹部挨拶応対

財政委員会

議会運営委員会理事

会

委員会

たちと意見交換

和祈念館建設

を進

 \otimes

る

会の

財政委員会

幹事長 日誌

计算特別委員会